

Danramil 12/Mranggen Hadiri Pembukaan Turnamen Sepak Bola Piala Kapolsek Mranggen Cup II Tahun 2024

Agung widodo - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Jul 15, 2024 - 07:42



Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan pembukaan turnamen sepak bola yang memperebutkan Piala Kapolsek Mranggen Cup

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri kegiatan pembukaan turnamen sepak bola yang memperebutkan Piala Kapolsek Mranggen Cup II tahun 2024 di Lapangan PS. Tri Sakti Daleman Desa Batusari

Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu Sore (14/07/2024).

Pada acara pembukaan turnamen Kapolsek Mranggen tersebut di buka langsung oleh Bapak AKP Margono, SH sebagai Kapolsek Mranggen di mulainya kegiatan diawali oleh tendangan kikof pertama kali yang di lakukan oleh Bapak AKP Margono, SH.

Kapolsek Mranggen menyampaikan untuk kiranya ajang turnamen sepak bola tersebut dapat dijadikan sarana konsolidasi, adu bakat dan prestasi para anak-anak Kecamatan Mranggen, mengingat cabang olahraga sepak bola adalah merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat digemari masyarakat Kecamatan Mranggen mulai dari anak-anak hingga para manula.

Kapolsek Mranggen juga menghimbau, "seluruh peserta turnamen agar menumbuhkan bahkan memelihara jiwa sportivitas sehingga menghargai dan mengakui keunggulan lawan juga menyadari dan menerima kekalahan dalam pertandingan. Yang berhasil keluar sebagai juara agar tidak memiliki jiwa yang angkuh dan menganggap remeh lawan yang kalah sebab mempertahankan kemenangan jauh lebih sulit dari perjuangan untuk meraih kemenangan", himbaunya.

Dalam kesempatan tersebut, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan apresiasi dan menyambut baik dengan digelarnya turnamen sepak bola Kapolsek Mranggen Cup II tahun 2024.

Ia menambahkan, dengan adanya Turnamen Sepak Bola Kapolsek Mranggen Cup II tahun 2024 ini, dapat memberikan nuansa dan semangat kepada pecinta olahraga yang nantinya diharapkan dapat melahirkan atlet berprestasi.

"Dan yang tak kalah pentingnya dari kegiatan itu adalah dengan olahraga dapat mengantisipasi kenakalan remaja serta menjaga persatuan dan kesatuan, " ujarnya.

Dan oleh sebab itu dirinya mengharapkan kepada seluruh peserta turnamen agar dapat selalu menjunjung tinggi nilai-nilai sportivitas dalam berolahraga. Ungkap Danramil. (Pendim0716).